



De publicación inmediata: 09/09/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE SE OTORGÓ \$1 MILLÓN A DOS NUEVAS ORGANIZACIONES COMUNITARIAS PARA ESTABLECER PROGRAMAS DE ALCANCE COMUNITARIO SNUG A FIN DE REDUCIR LA VIOLENCIA ARMADA

El programa SNUG utiliza un enfoque de salud pública para reducir la violencia armada: identificar el origen, interrumpir la transmisión y ofrecer tratamiento mediante servicios y recursos a individuos y comunidades

Niagara Falls y Utica se unen a otras 12 comunidades con programas SNUG apoyados y financiados por la División de Servicios de Justicia Penal del estado de Nueva York

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que se otorgó \$1 millón en fondos estatales a dos organizaciones comunitarias en Niagara Falls y Utica para establecer programas de alcance comunitario SNUG. Garantizados por la Gobernadora en el presupuesto estatal de este año, los fondos expanden el programa de 12 a 14 comunidades en todo el estado. SNUG utiliza un enfoque de salud pública para reducir la violencia armada al identificar la fuente, interrumpir la transmisión y ofrecer tratamiento mediante servicios y recursos a individuos y familias, además de cambiar las normas comunitarias en torno a la violencia armada.

"Estamos adoptando un enfoque integral y movilizándolo recursos para apoyar soluciones innovadoras y efectivas para la violencia y los delitos violentos en nuestras calles, y programas como SNUG siguen mostrando un gran progreso", **dijo la gobernadora Hochul**. "Hemos visto el impacto positivo del programa de alcance comunitario SNUG en áreas de todo el estado de Nueva York, y los fondos adicionales anunciados hoy extenderán este exitoso programa y ayudarán a las comunidades y a las agencias policiales locales a abordar el flagelo de la violencia armada. Mi administración seguirá expandiendo y financiando la red estatal de mediadores en situaciones de violencia para apoyar este trabajo crítico en el terreno".

"Nuestros jóvenes y todos los miembros de nuestras comunidades merecen vivir sus vidas libres de los efectos devastadores de la violencia armada y su amenaza", **comentó el vicegobernador Antonio Delgado**. "Los programas de alcance comunitario SNUG reconocen eso y brindan alternativas a quienes corren el riesgo de

participar en la violencia armada, y ofrecen apoyo a los afectados. Esta financiación fundamental permitirá la expansión del programa SNUG para que los mensajeros más creíbles puedan mediar en los conflictos, evitar las represalias y reducir la violencia armada en más comunidades mayormente afectadas por esta crisis de salud pública".

El programa de alcance comunitario SNUG es una parte clave del plan integral de la gobernadora Hochul para reducir y prevenir la violencia armada, que aumentó en las comunidades de todo el estado y el país desde 2020. La Gobernadora triplicó la inversión en respuestas comunitarias; invirtió en iniciativas policiales locales que resuelven, reducen y previenen tiroteos, homicidios relacionados con armas de fuego y otros delitos con armas; y creó el [Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales](#).

La División de Servicios de Justicia Penal (DCJS, por sus siglas en inglés) del estado buscó propuestas de organizaciones comunitarias para operar programas SNUG en Niagara Falls, Schenectady y Utica. Community Missions of Niagara Frontier, Inc. recibirá \$500,000 para el programa Niagara Falls, mientras que Integrated Community Alternatives Network (ICAN) recibirá \$500,000 para establecer SNUG en Utica. La DCJS volverá a emitir una solicitud de propuestas este otoño para establecer un programa en Schenectady debido a la cantidad insuficiente de solicitudes elegibles recibidas, lo que asegurará un proceso de selección competitivo.

La comisionada de la División de Servicios de Justicia Penal, Rossana Rosado, sostuvo: "Viajé por todo el estado, me reuní con los miembros de nuestro equipo SNUG y vi de primera mano el papel crucial que desempeñan en la lucha contra la violencia armada. Observé su éxito en la superación de obstáculos en sus propias vidas y el cambio que aportan a las vidas de otros jóvenes al creer en ellos, ayudarlos a creer en sí mismos y brindarles a los jóvenes en riesgo alternativas, oportunidades y apoyo. Agradecemos a la gobernadora Hochul por su apoyo continuo a este programa y por estos fondos adicionales, que permitirán que estos mensajeros creíbles ayuden a reducir la violencia armada en estas comunidades que luchan contra su aumento".

La directora de la Oficina de Prevención de Violencia con Armas del estado de Nueva York, Calliana S. Thomas, dijo: "Las estrategias comunitarias dirigidas son fundamentales para la implementación exitosa de los esfuerzos de prevención de la violencia. Los programas como SNUG priorizan el bienestar de las personas con mayor probabilidad de verse afectadas por la violencia armada y están mejor posicionados para abordar directamente los determinantes sociales de la salud. Agradezco a la gobernadora Hochul por apoyar y expandir programas como SNUG que siguen previniendo la violencia armada en nuestras comunidades en todo el estado de Nueva York al promover la salud, la seguridad, la paz y la resiliencia comunitaria. Me enorgullece asociarme con la Gobernadora y SNUG para seguir interrumpiendo el ciclo de violencia a través de un enfoque de salud pública".

Niagara Falls, Utica y Schenectady se unirán a las siguientes comunidades en la red SNUG respaldada por el estado: Albany, Bronx, Buffalo, Hempstead, Mt. Vernon, Newburgh, Poughkeepsie, Syracuse, Rochester, Troy, Wyandanch y Yonkers.

El alcalde de Niagara Falls, Robert Restaino, indicó: "Si bien la violencia armada es un problema nacional, muy pocas personas tienen el coraje de buscar respuestas. La gobernadora Hochul sigue siendo líder en el esfuerzo por combatir este problema y apreciamos su ayuda para proporcionar fondos para SNUG en Niagara Falls. SNUG le dará a nuestra comunidad otra herramienta para atacar este problema y ayudar a las personas y familias atrapadas en este ciclo de violencia".

El alcalde de Utica, Robert Palmieri, señaló: "La ciudad de Utica tomó medidas proactivas para combatir la violencia armada, incluida la incorporación de cinco nuevos oficiales de policía. Seguiremos asociándonos con otros municipios y agencias, ya que la violencia armada es un flagelo para la calidad de vida. Felicito a la gobernadora Hochul por financiar el programa SNUG y espero trabajar con el estado y la ICAN para proteger y promover la seguridad pública de nuestros residentes".

El vicepresidente de Servicios Especializados de Community Misiones, Eric Boerdner, declaró: "Estamos emocionados de lanzar el programa de alcance comunitario SNUG en Niagara Falls, y agradecemos a la gobernadora Hochul por su apoyo e inversión en este programa fundamental. Tenemos que hacer todo lo posible para reducir la violencia armada, y los equipos de alcance comunitario desempeñan un papel fundamental para llegar a las personas que corren el riesgo de estar involucradas en la violencia armada y conectar con ellas, mientras les brindan alternativas y apoyo. Community Misiones tiene una larga historia de implementación de programas para involucrar y satisfacer las necesidades de la comunidad con nuestros socios compartidos, y esperamos enfrentar el desafío".

El director ejecutivo de ICAN, Steven Bulger, afirmó: "Nos sentimos honrados de agregar el programa SNUG a nuestra creciente lista de servicios, así como de involucrarnos en las comunidades que se ven afectadas directa e indirectamente por la violencia armada. SNUG complementará los programas de larga data enfocados en los jóvenes de ICAN, nuestra filosofía integral general y nuestro programa de alcance comunitario. Estamos listos para trabajar de manera productiva y proactiva dentro de nuestros vecindarios en la reducción de la violencia armada".

La capacitación integral, las visitas al sitio y el apoyo de la DCJS distinguen a SNUG de otros programas de interrupción de la violencia de base comunitaria en el estado y el país. El personal nuevo debe completar 40 horas de capacitación y los nuevos supervisores deben completar 32 horas de capacitación gerencial. Además, todo el personal debe completar 40 horas de capacitación de desarrollo profesional al año. Esta capacitación y este apoyo continuos ayudan a garantizar que el programa funcione de manera coherente en todos los sitios de SNUG a pesar de que lo operen diferentes organizaciones de base comunitaria. Este [video muestra el programa](#) y su trabajo con los participantes.

Los programas SNUG emplean trabajadores de alcance comunitario, socorristas de hospitales, trabajadores sociales y administradores de casos que trabajan en la

comunidad y en centros de trauma. Los trabajadores de alcance comunitario y los socorristas de hospitales viven en las comunidades en las que trabajan y algunos han estado involucrados en el sistema de justicia penal o han perdido a seres queridos por la violencia. Estos mensajeros creíbles aprovechan sus lazos comunitarios para trabajar con adolescentes y adultos jóvenes para detectar y apaciguar las disputas antes de que se intensifiquen; responder a los tiroteos para evitar represalias a través de la mediación y ayudar a los familiares de las personas que resultaron heridas o murieron; y asesorar a los jóvenes involucrados en el programa para establecer objetivos y conectarlas con oportunidades educativas y laborales, así como con otros servicios. Los programas también involucran a la comunidad, las organizaciones religiosas, el clero y las empresas locales mediante manifestaciones, eventos especiales y otras reuniones comunitarias.

Para las personas afectadas por la violencia armada u otros delitos en las comunidades, los trabajadores sociales y los administradores de casos brindan asesoramiento informado sobre el trauma, grupos de apoyo, defensa y asistencia para la presentación de solicitudes de compensación para las víctimas ante la [Oficina de Servicios para Víctimas](#) y referencias para otros servicios según se identifiquen o resulte necesario; además, ofrecen apoyo y orientación a los miembros del equipo de SNUG, muchos de los cuales han tenido experiencias complejas con traumas. Los trabajadores sociales y los administradores de casos en los 12 sitios de SNUG existentes están financiados por subvenciones federales de la Ley Federal de Víctimas de Delitos (VOCA, por sus siglas en inglés) de la Oficina de Servicios para Víctimas; los sitios nuevos se financiarán en su totalidad con dinero del presupuesto aprobado de este año.

Acerca de la División de Servicios de Justicia Penal

La [División de Servicios de Justicia Penal](#) brinda apoyo fundamental a todas las facetas del sistema de justicia penal del estado, que incluye, entre otras cosas: capacitar a las fuerzas del orden público y otros profesionales de la justicia penal; supervisar un programa de acreditación de las fuerzas del orden público; garantizar que el alcoholímetro y los equipos de control de velocidad que utilizan las fuerzas del orden público locales funcionen correctamente; gestionar la financiación de subvenciones de justicia penal; analizar datos de programas y delitos en todo el estado; brindar apoyo a la investigación; supervisar los departamentos de libertad condicional del condado y los programas alternativos al encarcelamiento; y coordinar la política de justicia juvenil. Siga a la DCJS en [Facebook](#) y [Twitter](#).

###